

## DONOSTIA / El centro social y cultural de Etxarriene costará 750.000 euros

**La inversión permitirá habilitar 463 metros cuadrados de equipamientos. La instalación, que entrará en funcionamiento a finales de 2007, tendrá haurtxoko, ludoteca y sala de ordenadores**

Iasone Salbide. Donostia.

A finales del próximo año los vecinos del barrio de Martutene tendrán a su disposición un nuevo centro social y cultural que ocupará los bajos de un bloque de viviendas de reciente construcción en Etxarriene. El nuevo equipamiento, reclamado por los residentes en esta área, dará servicio a la población más joven y al conjunto de asociaciones con sede en la zona.

Según adelantó ayer la delegada de Presidencia, Marisol Garmendia, la instalación estará operativa en el plazo de un año. Para su acondicionamiento serán necesarios seis meses de trabajo y la inversión de una cantidad cercana a los 750.000 euros. El proyecto cuenta con una ayuda económica del Gobierno Vasco, dentro del programa Izartu II.

El primer paso para lograr que este plan se convierta en realidad lo dio el pasado viernes la junta de gobierno local, que aprobó el proyecto de ejecución del centro social y cultural de Etxarriene.

El documento hace alusión a un local con una superficie total de 463 metros cuadrados ubicado entre las calles Elenategi e Irasmoene, junto a la plaza Ander Arzelus.

### Servicios

La mayor superficie del centro sociocultural (120 metros cuadrados) se dedicará a la instalación de un haurtxoko y una ludoteca dirigidos a niños de entre seis y doce años. Los chavales dispondrán en este lugar de juegos y ordenadores para su formación y diversión.

En su interior se habilitará, además, un salón de actos insonorizado de 63 metros cuadrados de superficie, apto para la celebración de conciertos y dotado de un sistema de videoconferencia.

El centro contará, asimismo, con tres aulas taller de 25 metros cuadrados cada una en las que se organizarán cursillos o reuniones de distintos tipos. Tendrá también una oficina en la que desarrollarán su trabajo los educadores de calle dependientes del departamento municipal de Bienestar Social.

La instalación se completará con una sala dotada de diez ordenadores en los que las personas adultas podrán consultar ofertas de empleo a través de Internet. El centro sociocultural complementará la oferta del gazteleku de Martutene, que da servicio a chavales de entre 13 y 18 años, y la de la biblioteca-mEDIATECA inaugurada este mismo año.

Garmendia recordó las inversiones realizadas en el barrio en 2006. Destacó, en este sentido, los 383.000 euros destinados a cubrir el patio de la ikastola.